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REQUERIMENTO TSPACI-To

Nº EMENTA:
REQUER ADOÇÃO DE PROVIDENCIAS QUANTO A
FALTA DE PLACAS TOPOMINICAS No BAIRRO
JARDIM SANTA CECILIA, DISTRITO DE BONFIM
PAULISTA, CONFORME ESPECIFICA E DA OUTRAS
PROVIDENCIAS

Samhur Wresmmln

Fomos pmcmador por Inúmeros mumclpes resIdenles em Iodo o barro
Jirdim Santa Cecil os qUaIs somam a mlervençãc desta Egrégia Casa de
LeIS lunlo à mumclpahdade omeuvanuo provIdêncIas quem a falta de placas
Iopommucas e presente requenmemu

Alegam os moradores, que sendo as placas de smauzaçáo
Instrumentos de suma importânma para a Iocahzação de pedestres & moIonstas
e para as servIços como de wrreIos e entrega de mercadcnas do comému, aIe'm
de semços de vllaIs Importância como ambulâncIas e viaturas de policIa que
multas vezes não conseguem se locaIizar devido à falta de macas com o nome
da rua para se localizar.

Ante o exposto, REQUEREMOSà nobre Mesa, na forma RegImental,
depoIs de ouvldo o PIenann aesIa Egrégla Casa, sela amªdo ao ExceIenIIsSImu
Senhor Prefeilo MummpaI para que solIcIIe à Secretaria competente o
cumpnmento da presente rerIndIcaçáo
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